



**Viviana Edith Rojas Torres**

**Interculturalidad**

**Sergio Jimenez Ruiz**

**Reporte de lectura**

**2° semestre**

## 6INTER) Naturismo y Homeopatía 14 10 2020

Con base a lo que voy leyendo el "naturismo a la luz de la ciencia" es un documento que nos muestra a través de sus títulos razones del porque no ha sido tan incluido en la actualidad y es que básicamente comienza con la introducción de una doctrina que al considerarse extractos naturales de cosas naturales están dadas a curar o a preservar la salud ejemplos mencionados tenemos la terapia floral que se dio en el siglo XIX con carácter religioso, la terapia o medicina bionergetica o conocida como la homeopatía basada en conceptos religiosos chinos e hindúes considerada inexistente "memoria del agua" con poder curativo. Cabe recalcar que todo lo que hoy en día conocemos como lo natural es abusivo de creencias que al final nosotros damos a productos naturales y con base a lo leído la ciencia sigue tratando de eliminar los contra de la práctica del naturalismo o ya que no es considerada ciencia por el hecho de que una ciencia es algo exigente en cuestión de que incluye claridad, exactitud, profundidad, coherencia y busca la verdad a través de teorías hipótesis y datos actualizados constantemente analizados, controlados, procesados mediante el método científico y es por esto que lo natural o naturismo no es aceptado como ciencia debido a que actualmente el simple hecho de contar

Norma

DIA MES AÑO

con internet es facil buscar paginas con mucha informacion no correcta para entender medicinas naturales y para diferenciar este punto el autor nos muestra la definicion de Fitoterapia como la ciencia del uso extractivo de plantas medicinales o sus derivados terapeuticos. La Farmacognosia como que estudia posibles propiedades terapeuticas como toxicas y en esta parte hacemos enfoces si bien todo tiene un lado no tan bueno pero tampoco tan malo y lo mismo aplica con los natural ya que actualmente han habido un avance en gran medida con la tecnologia existen areas que estudian todo con base a los medicamentos de varias indoles y de los metodos aplicados los que destacan son la farmacodinamia estudiando los efectos bioquimicas y fisiologicas de dichos medicamentos y aunando a ella la Farmacocinetica investigando los que le ocurre al producto ingerido en el organismo si bien a traz de estos grande conocimientos existe una gran labor es por lo cual los cientificos no aceptan que se confunda el naturalismo con la Fitoterapia ya que esta se encarga de del uso extractivo de plantas medicinales con fines terapeuticos ya identificados para su uso ejemplo de ello tenemos la aspirina que proviene de la corteza del sauce y la penicilina producida por un moho que en la actualidad es importante para aliviar tales sintomas patologicos pero que han sido aceptadas gracias a su investigacion y validacion, es Norma

DIA MES AÑO

por eso que existen riesgos en el naturismo al no haber comprobación de todo lo que se hace y se dice con fines de venta terapéutica ya que una sustancia puede llegar hacer beneficio para una dolencia también puede ser perjudicial para otra ya que no hay un fin específico al que se dirige tras su consumo. En México hallamos la homeopatía que básicamente es considerado un modelo médico-clínico terapéutico donde utilizan sustancias obtenidas de vegetales y animales y minerales aplicando principios hipocráticos "en que lo semejante se cura con lo semejante" es decir que el propio cuerpo al ser fortalecido tiene la capacidad de sanarse implementada a lo largo de los años por españoles y posteriormente por presidentes de la república dandole peso de valor a la medicina homeopática dando la oportunidad que los que se dedican a ello puedan recetar medicamentos y leyendo el documento es impresionante el como tal aplicación terapéutica cuenta con gran peso debido a su importancia en el bienestar de la salud por lo cual hay escuelas y hospitales donde se implementa la formación de la medicina homeopática que cumple también como función preventiva al incluirla con una buena alimentación y ejercicio. Si bien todo esto en conjunto puede crear o apartir grandes cosas en conjunto y poder explicar a mayores rasgos todo lo que aun no tiene puesta pero tras la implementación ha obtenido puntos efectivo y otros no tanto.

Norma

## Biografías

Secretaría de Salud. (2018). Homeopatía en México. Gob. Mx.

<https://www.gob.mx/salud/acciones-y-programas/homeopatia-en-mexico>

Arnaldo González Arias. (2015). El naturismo a la luz de la ciencia contemporánea.

ResearchGate; unknown.

[https://www.researchgate.net/publication/282164460\\_El\\_naturismo\\_a\\_la\\_luz\\_de\\_la\\_ciencia\\_contemporanea](https://www.researchgate.net/publication/282164460_El_naturismo_a_la_luz_de_la_ciencia_contemporanea)